

**Vertriebs-Verstärkung in Nordrhein-Westfalen:
Paula Schiller und Hans-Jörg Jüstel neue
Gebietsverkaufsleiter**

Kippenheim. Die Hiller Objektmöbel GmbH und die Rosconi GmbH, beides Tochterfirmen der Schneeweiss AG Interior, haben ihr Vertriebsteam um zwei weitere starke Persönlichkeiten ergänzt: Seit dem 1. September 2017 ist Paula Schiller Gebietsverkaufsleiterin für die beiden Unternehmen im nördlichen Nordrhein-Westfalen; Hans-Jörg Jüstel verantwortet seit dem 1. August 2017 das Vertriebsgebiet Nordrhein-Westfalen Ost.

Paula Schiller ist leidenschaftliche Vertrieblerin. Die 28-jährige Duisburgerin war vor ihrer Tätigkeit für die Hiller Objektmöbel GmbH, Experte für Stühle und Tische im Objektbereich, und die auf Lounge und Lobby Items spezialisierte Designmanufaktur Rosconi erfolgreich als Sales Representative für Coca-Cola European Partners im Außendienst aktiv. Aus Produktsicht betrat sie mit ihrem Jobwechsel Neuland – eine Herausforderung, der sich Paula Schiller aber gerne stellt: „Dass ich jeden Tag etwas dazulernen kann, bereitet mir unheimlich viel Spaß. Ich bin immer wieder beeindruckt davon, was wir alles machen können und wie wir auch auf individuelle Kundenwünsche reagieren können.“ Ihre Entscheidung, den Konzern zu verlassen und in einem mittelständischen Unternehmen tätig zu werden, bereut sie nicht: „Bei der Schneeweiss AG hatte ich sofort den Eindruck, dass nicht nur das Produkt im Vordergrund steht, sondern auch der Mensch.“

15. Februar 2018

Hiller

BRAUN

ROSCONI

atelier
schneeweiss

widra
logistik

Mit der Einstellung von Hans-Jörg Jüstel konnte ein echter Branchenkenner für den Vertrieb gewonnen werden. Auf seine kaufmännische Ausbildung im Wohnmöbelhandel, die darauf folgende Ausbildung zum Tischlergesellen und das Studium zum Betriebswirt des Möbelhandels folgten 27 Jahre Erfahrung in der Büro- und Objekteinrichtung auf Seiten des Fachhandels, des Herstellers und in der Selbständigkeit. Vor seiner Tätigkeit für die Firmen Hiller und Rosconi leitete Jüstel den Vertrieb der Casala Objektmöbel GmbH. „Der Vertrieb ‚an der Front‘ ist für mich besonders reizvoll. Dabei ein Unternehmen hinter mir zu wissen, das kurze Entscheidungswege hat, äußerst vielseitig aufgestellt ist und in dem ich auf konzentriert und professionell arbeitende Menschen zählen kann, bestärkt mich in der Richtigkeit meiner Entscheidung, mich für die Schneeweiss AG zu engagieren“, meint der 55-Jährige und fügt hinzu: „Ich freue mich, einem solchen Team anzugehören, mit diesem weiterhin unternehmerisch zu wachsen, vielseitige Projekte zu planen und noch viele Jahre stetig den Umsatz zu steigern.“

(347 Wörter, 2.546 Zeichen)

Über die Hiller Objektmöbel GmbH

Die Hiller Objektmöbel GmbH mit Sitz in Kippenheim ist Experte im Bereich Objektmöbel mit über 80-jähriger Tradition, dank der konsequenten Weiterentwicklung der Kompetenzen „stapeln, klappen, falten“. Hiller produziert mit 160 Mitarbeitern mehr als 200.000 Stühle und über 40.000 Tische im Jahr. Die Hiller Objektmöbel GmbH ist eine Tochtergesellschaft der Schneeweiss AG.

Über die Rosconi GmbH

Die im Jahr 1873 gegründete Rosconi GmbH ist auf die Produktion von Premiumprodukten wie Garderobenlösungen, Raucherlounges und Lobby Items sowie auf professionellen maßgeschneiderten Innenausbau spezialisiert. Zahlreiche Produkte wurden bereits mit Designpreisen wie dem iF Award oder dem Red Dot Award ausgezeichnet. Seit 2009 gehört die Manufaktur zur Schneeweiss AG Interior.

Pressekontakt:

SCHNEEWEISS AG | Anne Heldermaun | Im Schlossgarten 1 | 77971 Schmieheim
Tel. +49 7825.8771-728 | E-Mail heldermaun@atelier-schneeweiss.com

Über die Schneeweiss AG

Die Schneeweiss AG Interior mit Sitz im Schloss zu Schmieheim vereint die Objektmöbelhersteller Hiller Objektmöbel und Braun Lockenhaus (Österreich), die auf Loungemöbel und Lobby Items sowie auf professionellen Innenausbau spezialisierte Designmanufaktur Rosconi und die Werbeagentur Atelier Schneeweiss unter einer Marke. Die Dienstleistungen reichen von Idee, Entwicklung und Produktion ganzer Raum-, Hallen-, Messestands- und Ladenbaukonzeptionen über die Sonder- und Serienmöbelproduktion bis hin zur Auslieferung und Montage der Produkte. Dank der hohen Fertigungstiefe von rund 76 Prozent ist es möglich, auf kundenspezifische Wünsche einzugehen. Pro Jahr verlassen insgesamt circa 440.000 Objektmöbel – von Stühlen und Tischen über Garderoben, Behälter und weitere Lobby Items bis hin zu Sondermöbelanfertigungen – die Produktionsstätten in Kippenheim und Lockenhaus. Das breit gefächerte Produktportfolio findet seinen Platz unter anderem in Kongresszentren, in Konferenz- und Seminarbereichen, Veranstaltungshäusern, in Hotellerie und Gastronomie, aber auch in Bildungseinrichtungen und Pflegeheimen.